

Montag, 29. Juli 2019

## Kreative DIY-Schalen und vielfältige außergewöhnliche Design-Dekoartikel je nach Style-Wunsch

Beim Nordheimer Sommerferienprogramm werden seit vielen Jahren immer wieder spannende und vielseitige Möglichkeiten für Kinder und Jugendliche angeboten. Eine Möglichkeit, der Kreativität Flügel zu verleihen, sich zu entfalten und ihren speziellen Kunstwerken eine interessante Gestalt und einzigartige Note zu geben, war beim diesjährigen 34.

Nordheimer Ferienprogramm am Montag, 29.07.2019. Beim Kurs der freischaffenden und bildenden Künstlerin, Heide Pfannenschwarz, war das Thema "Kreative DIY-Schalen und vielfältige außergewöhnliche Design-Dekoartikel je nach persönlichem Style-Wunsch" angesagt. Mit viel Freude, Ausdauer und Geduld kreierten die jungen Künstler tolle Design-Artikel, z. B. verschiedene DIY-Schalen aus lufthärtendem Ton, den man wunderbar gestalten und später, nach der Aushärtung, anmalen oder nur mit einem Klarlack überziehen



konnte. Ein Luftballon wurde ebenfalls für das Kunstwerk verwendet, das man mit einem Spezial-Kleister, in Abwechslung mit Papier-Streifen (auch Gipsbinden sind möglich) immer wieder einwickelte - eine wahre Geduldsprobe – und nach mehreren Tagen Trocknungszeit einfach zum Platzen bringt und herauszieht. Und siehe da, es entstanden hübsche weiße Schalen oder, wenn man es bis zum oberen Rand einwickelt, sogar große hohe Designvasen, die man hübsch bemalen oder dekorieren kann. Die Dozentin und ihre jungen Künstler hatten viel Spaß, waren zufrieden, und mit einem gewissen berechtigten Stolz, zeigten sie Ihre hübschen Design-Artikel ihren Eltern.

